www.arcinfo.ch



Denis Junod, pêcheur à Auvernier, sur le lac de Neuchâtel, en janvier 2020. ARCHIVES LUCAS VUITEL

Un pêcheur et des agriculteurs neuchâtelois au Festival du film vert

PAR FREDERIC.MERAT@ARCINFO.CH

Le Festival du film vert est dédié à des films documentaires sur l'écologie et l'environnement. Sa 19e édition aura lieu du 2 mars au 14 avril. Nous vous proposons une sélection des rendez-vous fixés dans huit localités du canton de Neuchâtel.

Six films seront projetés le 9 mars au collège de la Fontenelle, à Cernier. La journée se terminera par une table ronde sur l'avenir de l'agriculture.

Le débat réunira la conseillère aux Etats Céline Vara, le conseiller national Didier Calame, l'ancien conseiller d'Etat Fernand Cuche et Nicole Galland, présidente de la Fédération romande des consommateurs Neuchâtel.

Débats autour du loup

Le 9 mars toujours, il sera notamment du sol». possible de voir un documentaire sur les lgues vertes au Musée d'ethnographie, à

retraité. Le lendemain, encore dans la capitale cantonale, c'est au collège de la Promenade que la discussion s'ouvrira. Avec pour déclencheur «Sœurs de combat», sur l'engagement de jeunes femmes pour l'environnement, et «Naïs au pays

Ces deux films seront aussi à voir le 16 mars à l'espace Perrier, à Marin. En présence d'un défenseur du loup, Yves Bongard, et d'une militante Verte, la députée

«Naïs au pays des loups» sera aussi diffusé le 30 mars à La Chaux-de-Fonds. A l'auditorium du Muzoo, une ou un éthologue expliquera comment se comporter en présence de ce grand prédateur.

Le lendemain au même endroit, on causera de fertilité des terres avec «La Vérité

Agriculteurs bio

marcaz, agriculteur et conseiller agricole Neuchâtel seront abordés avec Denis Junod,

pêcheur à Auvernier, le 17 mars au théâtre de

Ceci après avoir découvert «Les Gardiennes de la planète», consacré aux baleines et à la pollution des océans.

A Colombier toujours, on s'intéressera à la conversion au bio d'une exploitation agricole en Belgique avec «Le Chemin des coquelicots». Anne et Jean-Noé Morier-Genoud, de la ferme des Trois Rods, à Boudry, partageront leur expérience.

Yvan Matthey, de Pro Natura, sera au Ciné Casino du Locle le 23 mars. Il échangera autour des «Algues vertes», mais aussi du «Retour du balbuzard» et de «Ruptures», un film qui montre comment de jeunes diplômés renoncent à un avenir tout tracé.

Le retour du balbuzard fera aussi l'objet d'une discussion le 23 mars à la salle de la Rebatte, à Hauterive.

La réalisatrice jurassienne Isabelle Aeschlinann est attendue à la salle des spectacles Neuchâtel. Et d'échanger avec Josy Tara- Les défis auxquels est confronté le lac de de Saint-Aubin le 24 mars. Son film, «Mode à tout prix», porte sur la «fast fashion».

Deux entreprises du Val-de-Travers au top du Label Intégration



Le Centre neuchâtelois d'intégration professionnelle (Cnip) a dévoilé les lauréats du Label Intégration, mardi à Couvet. La manufacture Horlogère Valfleurier à Butte a obtenu la médaille de bronze et l'entreprise Baud Industries des Verrières se hisse à la première place.

La médaille d'argent est revenue à Dixi Services, située au Locle, et un prix spécial a été décerné à Cortinas Polissage à La Chauxde-Fonds.

Remercier davantage les entreprises

Cette année, le Cnip a tenu à remercier particulièrement les entreprises pour leur étroite collaboration en créant un «Prix entreprise formatrice».

Pour le canton de Neuchâtel, il a été remis à la Fondation de l'Hôpital de la Providence et à l'entreprise chaux-de-fonnière Universo. MLE

LA FEMME DU JOUR

Clarence Chollet à la tête de ProEole

L'association ProEole Neuchâtel a désigné sa nouvelle présidente mardi aux Moulins de Bayerel. La députée et con-

seillère générale à Val-de-Ruz Clarence Chollet succède à Ahmed Muratovic. L'élue Verte a été

portée par «sa con-

naissance du dossier éolien et de la politique énergétique

Quand au sortant, conseiller général socialiste à Val-de-Ruz et président de l'association depuis en juin 2022, il a «largemer contribué à la constitution de l'association faîtière suisse (réd: ProEole Suisse a vu le jour à Neuchâtel en septembre 2023) et a défendu l'énergie éolienne dans le canton avec force». DMZ



Le PLR dévoile ses candidats

Réunie en assemblée générale lundi, la section PLR Le Locle Les Brenets a désigné ses candidats au Conseil communal en vue des élections du 21 avril. Deux femmes et trois hommes sont en lice. Les deux sortants Sarah Favre-Bulle et Anthony von Allmen sont accompagnés par Catherine Jeanneret, ingénieure, Peter Spahr, ingénieur lui aussi et conseiller général, et Gaëtan Dubois, contrôleur de gestion et chef du groupe PLR au Conseil général. Pour le Conseil général, la liste sera présentée début mars. DMZ



LA CHAUX-DE-FONDS

Marina Viotti chante Schubert et Rossini

La plus gothique et metalleuse des chanteuses lyriques suisses se produira mardi à la Salle de musique de La Chaux-de-Fonds. Marina Viotti sera accompagnée du pianiste Jan Schultsz pour ce concert à l'intitulé bien bagarreur: «Rossini vs Schubert».

Un programme tissé par l'amour de Schubert pour l'opéra italien, lui qui était notamment fasciné par l'œuvre de Rossini. Marina Viotti et Jan Schultsz interpréteront donc quatre lieder du compositeur allemand écrits

dans le style bel canto. A noter que le pianiste jouera sur un instrument fabriqué par Pleyel et Cie à Paris, en 1849-50, «du vivant de Rossini», précise le programme. Pour le reste, la soirée rendra un riche hommage à Rossini, avec de nombreux extraits tirés de son œuvre prolifique.

Marina Viotti, qui a notamment chanté dans un groupe de metal étant plus jeune, a raflé le prix de l'artiste lyrique de l'année aux Victoires de la musique classique en novembre dernier. AWI



LA CHAUX-DE-FONDS Salle de musique, mardi 20 février à 19h30. Infos: musiquecdf.ch